



LES MASCULINITÉS POSITIVES

Médecins du Monde

Mexique, Bénin, Cameroun, Haïti

Depuis plusieurs années, Médecins du Monde a organisé des ateliers au Mexique dans le but de sensibiliser et d'accompagner les hommes vers des comportements masculins non-violents et positifs pour prévenir la violence basée sur le genre (VBG). Une méthodologie, travaillant directement avec les hommes, a été élaborée à cet effet. À la suite de l'obtention de bons résultats, Médecins du Monde a décidé d'approfondir et de diffuser la capitalisation d'expérience et de savoirs qui avait été faite par la mission au Mexique, dans le but de la partager plus largement.

Ce travail a abouti à la réédition d'un manuel méthodologique et à la création d'une boîte à outils pratique sur les masculinités non-violentes, facilitant ainsi la reproduction de ces ateliers à plus grande échelle.



6 juin 2024
16h30-18h00



en ligne

Intervenantes

Elena Melani Référente "Violences Basées sur le Genre"

La masculinité c'est quoi ? La masculinité et la violence

Irene Ragazzini Cheffe de projet de la mission Mexique

La création du manuel méthodologique et l'expérience au Mexique

Noémie Maindiaux Coordinatrice Capitalisation

Le projet de capitalisation et la présentation des outils



inscriptions auprès de a.gueye@fedevaco.ch

